

visite médicale alternance

Par Profil supprimé Posté le 17/06/2021 à 20h28

Bonjour, je ne me considère pas comme un gros consommateur, j'achète peu de cannabis mais j'ai su le 8 juin que j'allais avoir une visite médicale le 6 juillet pour une alternance, je ne suis pas sur à 100% si je serais testé au niveau du thc mais je sais qu'il y a de grandes chances. Disons que si je fume c'est avec des amis donc en semaine allant de 0 à 4/5 taffes par jours avant le 8 juin, heureusement depuis je ne ressent pas le besoin de consommer et même si j'en vois je ne suis pas spécialement attiré. Je stresse assez depuis quelques jours en faisant des recherches sur internet et je voulais savoir ce que certains en pensaient, je ne sais pas non plus si je devrais me considérer comme fumeur occasionnel ou régulier. Merci d'avance pour vos réponses si vous en avez